
Depuis petite, je cultive une passion pour l’aéronautique militaire. Dès la classe de quatrième, j’ai 
cherché à me renseigner sur le métier de militaire, le métier de pilote militaire plus particulièrement. 
J’avais dans un premier temps le projet de rejoindre l’École des Pupilles de l’air. Un jour cependant, 
voyant des reportages sur les différents corps d’armée, j’ai voulu rencontrer des marins au CIRFA 
Marine de Paris (Place Joffre) ainsi que des soldats de l’armée de Terre à Vincennes. Je voulais 
être certaine de ma décision. J’ai alors eu une révélation. La Marine proposait, selon moi, bien plus 
d’opportunités de métiers et de missions différentes que toute autre armée. Le choix de postuler au 
lycée naval s’est donc présenté à moi et s’est surtout affirmé.

Élève au lycée Henri Matisse à Montreuil, j’avais depuis déjà plusieurs années l’envie de rejoindre 
le lycée naval dès la seconde. Malheureusement, ma situation famille ne remplissait pas les critères 
nécessaires à mon intégration. J’ai donc poursuivi ma scolarité à Montreuil, forgeant mon désir de 
venir étudier en classes préparatoires au mythique « Kheuneu ».
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J’ai intégré la mythique Baille au sein de la promotion EN19. Aujourd’hui en deuxième année, à la 
sortie de ma troisième corvette, je peux affirmer que je ne me suis pas le moins du monde trompée 
de voie. La Baille offre des opportunités immenses au sein de missions extraordinaires. J’ai hâte de 
finir la formation d’ingénieur afin de voir ce qui nous attend dans les années prochaines.

J’ai le souhait encore aujourd’hui d’être reçue pilote de chasse après la mission Jeanne d’Arc 2022. 
Dans tous les cas, je sais que les perspectives de carrière au sein de la Marine sont multiples !

Je peux dire que mes deux années au lycée naval ont été pour l’instant les plus intenses de ma vie. 
En effet, le rythme de travail est difficile, la fatigue engendrée rend l’éloignement de notre famille 
parfois complexe. C’est néanmoins un premier pas vers l’éloignement associé à la carrière de 
militaire et de marin.

J’avais eu la chance de suivre une formation rigoureuse au lycée, j’avais donc les bases et 
même plus pour débuter sereinement ma scolarité en classes préparatoires. L’écart de niveau 
s’est d’avantage senti entre la SUP et la SPÉ, notamment en Mathématiques. Nous avons au cours 
de mon année perdu tragiquement notre professeur de Mathématiques, M. Paisnel, je voulais ici 
à nouveau lui rendre hommage et le remercier pour tout ce qu’il nous a apporté. De manière 
générale, les anciens du lycée naval n’oublient jamais leurs professeurs, surtout ceux qui les suivent 
avec une attention bienveillante pendant toute leur scolarité. Le principal conseil de travail que 
je peux donner aux prochains élèves est de rechercher à tout prix l’efficacité : privilégier le travail 
dans une salle qui nous convient (C2S2 en ce qui me concerne). Il ne faut pas forcément travailler 
longtemps mais efficacement, il faut parvenir à planifier minutieusement ses révisions du soir. Les 
colles proposées par le lycée naval sont aussi un grand atout qui permet de se préparer au mieux
aux oraux (quand ils ont lieu), il ne faut pas les prendre à la légère.

Je voulais ajouter également que la scolarité au lycée naval a un énorme avantage qui rend 
la vie en classes préparatoires plus agréable : la vie en internat, la cohésion. Très vite, les élèves 
comprennent qu’ils ne doivent pas travailler les uns contre les autres mais ensemble. Très vite, une 
cohésion se créée, une famille : la « Flotte Guépratte ». La Flotte doit, je pense, être une fierté du 
lycée naval. En effet, elle permet de garder en lien les élèves avec la culture militaire, elle permet 
de divertir les élèves quand les temps sont difficiles. Elle permet également d’offrir des premières  
responsabilités à des jeunes élèves tout juste sortis du secondaire.

La relation que les responsables de la Flotte de mon année entretenaient avec les gradés était très 
bonne, nous avions réussi à établir une confiance commune, en espérant de tout coeur que cela 
dure !
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